

Apanah recibe 4.500 euros para la adquisición de material de estenotipia

19/10/2016



La Asociación de Padres y Niños con Deficiencia Auditiva, APANAH, ha recibido una **subvención de 4.500 euros para la adquisición de una máquina de estenotipia** por parte de Obra Social "La Caixa". La estenotipia es un sistema de escritura rápida que permitirá transcribir conferencias en directo para que aparezcan subtítuladas, de manera que las personas con deficiencia auditiva puedan seguirlas en una pantalla. Apanah trabaja durante los últimos años para **impulsar la accesibilidad a los espacios públicos de las personas sordas. Además trata tanto a bebés como a adultos con problemas de audición.**

La representante de la entidad, Anto Noya, ha indicado que "parece que la accesibilidad universal para discapacitados físicos es algo normalizado pero quienes tienen problemas auditivos están algo olvidados y por ello tratamos de impulsar su inclusión".

La edil de Salud, Alba García, ha destacado la gran labor que realiza Apanah y se ha comprometido a **incluir en los nuevos presupuestos una partida para hacer más accesibles los edificios públicos**, además ha anunciado que se incluirá la **instalación de un lazo de inducción** para que todas las personas con deficiencias auditivas puedan disfrutar de los espectáculos en el Teatro Castelar.